

# Linedance auch als ein Jungbrunnen

Die Country Linedancer Cuxhaven feierten kürzlich ihr zehnjähriges Jubiläum im Schützenhaus Brockeswalde

VON HERWIG V. WITTHOHN

**Cuxhaven.** Seit dem 8. September 2014 gibt es die Country Linedancer Cuxhaven. Nun feierten sie ihr zehnjähriges Jubiläum in ihrem neuen (alten) Tanzort, dem Schützenhaus Brockeswalde.

Doch bevor die leckeren mitgebrachten kulinarischen Genüsse genossen werden dürfen, geht es erst einmal auf die Tanzfläche unter freiem Himmel. Patricia Zierke legt die CD ein und schon kann es losgehen. Bewegung im Gleichschritt, die Tänze passen zur jeweiligen Musik. Den Country Linedance ist eine choreografierte Tanzform. Wer denkt, dieser Gruppentanz stamme aus dem Wilden Westen, der irrt sich. Zwar kommt diese Tanzform aus den USA, doch erst in den 1950er Jahren tauchte eine Variante in den Tanzhallen Amerikas auf. Bekannt war damals der „Elephant Walk“. Der Durchbruch kam für den heutigen Country Linedance 1993 mit dem Hit „Achy Breaky Heart“.

Patricia und ihr Ehemann Lothar Zierke kehrten 2012 nach Cuxhaven zurück. Die ehemalige Ultra- und Marathonläuferin suchte ein neues Hobby, da sie in Bewegung bleiben wollte. Sie informierte sich intensiv über Linedance und bot über die VHS ein Jahr später Kurse an. Der Erfolg war umwerfend, denn 60 Aktive meldeten sich an. Selbst die Aula der Schule war zu klein und so wurde der Kurs aufgeteilt. Als die Gruppe, die sich bildete,



**Immer mit viel Freude und Spaß sind die Country Linedancer Cuxhaven bei den Gruppentänzen dabei. Hier unter freiem Himmel im Schützenhaus Brockeswalde.** Fotos: Witthohn

einen Namen brauchte, war Marianne Melzer von der Stadt Cuxhaven behilflich, als es darum ging, nicht nur den Namen Country Linedancer Cuxhaven zu führen, sondern auch das typische rote „x“ verwenden zu dürfen. Im Schützenhaus Brockeswalde wurde eine Heimat

gefunden und die Linedancer erlebten bis 2021 eine schöne Zeit bei der Familie Rudat. Nachdem das Schützenhaus verkauft wurde, ging es in die Tao-Schule von Marina und Ralf Karp. Große Tanzfläche, großer Spiegelsaal.

Die Aktivitäten der Gruppe waren schon zu dem Zeitpunkt beachtlich.

Zahlreiche Auftritte bei den verschiedensten Veranstaltungen wurden absolviert, die Gruppe erlangte in Cuxhaven einen hohen Bekanntheitsgrad. In der Pandemie wurden konforme Lösungen gesucht, um sich im Freien treffen zu können. Eine herausfordernde Zeit, die gut überstanden wurde.

Nun sind die Country Linedan-

cer Cuxhaven ins Schützenhaus zurückgekehrt und fühlen sich dort pudelwohl. „Eine tolle Location, ein grandioses Team“, lobt Patricia Zierke.

**„Die Linedancer sind für mich besser als jedes Medikament“**

Und drückt die älteste Aktive Hildegard Schiffmann (86). Für sie ist die Gruppe ein wahrer Jungbrunnen. „Man vergisst Sorgen, die Linedancer sind für mich besser als jedes Medikament. Eine tolle Gemeinschaft, eine super Trainerin.“ Alle Aktiven nutzen die Pause, um Leckeres zu naschen. Und dann geht es wieder auf die Tanzfläche. Denn deswegen ist man ja beim Training mit dabei.



**Gründerin Patricia Zierke (links) mit der 86-jährigen Aktiven Hildegard Schiffmann.**

## Was ist eigentlich Linedance?

Linedance ist eine eigenständige Tanzart. Man tanzt in einer Linie oder auch in mehreren Reihen hintereinander.

Diese Art zu tanzen, erfordert keinen Partner, die Gruppe ist der Partner. Deshalb gibt es bei diesen Gruppen meist auch

ein großes Gemeinschaftsgefühl.

Die Schrittfolgen werden zu einer bestimmten Anzahl von Takten getanzt und wiederholen sich regelmäßig - häufig mit einer oder mehreren Richtungsänderungen.